



## Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2024

Schriftliche Anfrage Lea Wirz betreffend ZUBA: Gesundheitliche und umweltbezogene negative Auswirkungen des Strassenausbauprojektes

---

P245286

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Für das Projekt ZUBA wird derzeit eine Umweltverträglichkeitsprüfung UVP durchgeführt, womit die Auswirkungen auf die Umwelt untersucht, die Übereinstimmung des Bauvorhabens mit den gesetzlichen Vorschriften zum Schutz der Umwelt geprüft und die notwendigen Massnahmen festgelegt werden. Mit der Weiterführung der Strassenlärmsanierung, den Massnahmen der Mobilitätsstrategie zur Förderung eines emissionsarmen, klima- und ressourcenschonenden Verkehrs, der stetigen Erneuerung der Fahrzeugflotte sowie dem klaren Ziel der kantonalen Klimaschutzstrategie, die Treibhausgasemissionen aus der Mobilität zu senken, wird sich die Lärm- und Luftbelastung auf dem Kantonsgebiet in Zukunft weiter verbessern.

